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香港文匯報訊（記者 植植）吳宇森執導的電影《追捕》昨日於北京舉行定

檔發佈會，電影將於明年2月16日上映。寰亞集團主席林建岳博士 、吳宇森

導演、日本影星福山雅治、中國影星張涵予、 四川美女戚薇和身手不凡的吳

飛霞等出席。剛為人父的日本型男福山雅治，風騷大晒中文打招呼， 又自爆

吳導在其拍攝場口加入招牌白鴿，令他興奮又感動。

香港文匯報訊(記者梁靜儀)苟芸慧(苟姑娘)
與好姊妹岑麗香(香香) 及李亞男昨日出席商
場新年活動，活動上三人即場寫揮春，不過
在外國長大的她們，中文就得半桶水，亞男
將「大吉大利」寫成「大 大梨」，而香香
就把「利」字畫成伸脷公仔，她們又手握拳
頭扮招財貓，十分搞笑。近日頻頻出席公開
活動的香香，表示婚後會增肥，又透露之前
拍飲食節目也有偷師學煮食，現時有下廚，
但都是簡單菜式，最拿手是煮雲吞麵，至於
老公強強就負責洗碗。她笑說：「無理由我
又煮又洗，老公洗碗開心點。」她又指老公
正慢慢適應香港生活。婚後首年於香港度
歲，香香表示已準備了五位數字派雙封利
是，問到會否生小朋友幫補利是？香香說：
「都係好計劃，呢樣係將來的事，冇咁
快。」
同樣已為人妻的李亞男，同樣未有生B

計劃：「朋友都叫我生返個，但雞年趕唔
切。」談到與兩位好姊妹一同出席活動，
亞男表示平日工作上很少見，對上一次見
面，已是香香結婚。說到她可叫老公王祖
藍開戲讓她與幾位好姊妹一齊拍？亞男贊
成之餘更已構思好題材。

苟姑娘大騷事業線
瘦身後的苟姑娘昨日一身中性打扮，俯

身玩遊戲時大騷事業線。受訪時苟姑娘笑
謂打算走中性路線來保護兩位姊妹，因她
們的老公不在場。說到她要犧牲自己來保

護姊妹，她就說：「又唔係犧牲，就當自
己係男仔，(說到男仔不會有事業線？)好多
男仔都有事業線，之前余文樂輯相都有條
線。」她直言欣賞大隻運動員，見到他們
會怕醜，雙眼不知望哪裡。問到其男友是
否很大隻時，苟姑娘就避談。 說到她在台
上表示姊妹們逐一出嫁，欲招收一些新會
員，問到是否欲招收「處女黨」成員？苟
姑娘即笑着解釋：「我係指Amazing Es-
thers，呢個係我們的團名，大家誤會咗
啦！我想招攬鍾嘉欣個女Kelly，(Kelly唔係
華姐？ )畀廿年時間佢。」

談到無綫高層樂易玲日前爆她拍拖很開
心，苟姑娘表示不相信對方爆料，又着記
者打給樂小姐問。又稱樂小姐好關心她，
不論私事公事她都會跟對方商量。再追問
到她有否拍拖？ 苟姑娘就避談：「咦，唔
好咁衰啦，有拍拖會講，再開心點會同大
家講。」活動後她便與家人到台灣旅行兼
祭祖，問到緋聞男友會否同行？ 她笑說：
「咩男友？放心，我淨係同family去。」另
外又有傳她與陸漢洋同遊日本預支蜜月？
苟姑娘繼續避而不談，只說去了幾個地方
旅行。

張涵予背熟戲中經典對白

福山興奮
吳宇森

吳宇森導演擅長槍戰戲，昨日發佈會就
由吳導率領演員們以開槍儀式來公佈

電影海報。砰聲響起，海報由一群「白鴿」
陪伴從天而降，全場掌聲雷動。吳宇森、福
山雅治、吳飛霞、張涵予和戚薇接受媒體訪
問，逐一自我介紹。而福山雅治以普通話打
招呼，掀起台下掌聲和歡呼聲，他說：「大
家好，我是福山雅治！」然後他以日語表
示：「很高興來到北京，很榮幸參與這部電
影，而且我作為粉絲可與吳導合作很開
心。」他透露最初接到邀請拍《追捕》時就
像發夢一樣，然後決定要努力演出，以答謝
老闆和導演的賞識。福山雅治自爆獲吳導加
入招牌白鴿令他佷興奮，他說：「導演非常
擅長動作戲，在我拍攝時加入鴿子，我很感
動和興奮，事後我反覆重看，非常開心。」
配音員出身的張涵予自爆是《追捕》頭號

粉絲，而且更是因為40年前這部電影而投身
娛樂圈，他說：「大約40年前高倉健主演的
《追捕》在內地上映，當時非常哄動和震
撼，對我影響亦很大，這電影由大批我很喜
歡的配音員參與，我從小喜歡配音就是因為
《追捕》這電影。當時電視不普及，我不斷

看這部電影，從頭到尾的對白和音樂全部都
背熟，每天就是跟朋友圍在一起扮演《追
捕》不同角色。40年之後，寰亞公司、吳宇
森重新拍《追捕》電影，我榮幸參與飾演
『杜丘』這個角色。」他即場示範戲中經典
對白，模仿當年配音員的聲音，一開口就全
場嘩然！

吳導借此戲懷念高倉健
吳導演分享感想，他說：「第一次看《追

捕》是（上世紀）七十年代，很崇拜戲中演
員高倉健，他所有電影我都會看。機緣下我
們相識，他也喜歡我的電影，曾經有談過合
作的機會，一直等待適合劇本。他會送我禮
物和寫信給我，我們有種惺惺相惜的感覺。
他去世我很難過，失去偉大演員很遺憾，希
望拍一部電影懷念這位我很喜愛的演員。後
來分別接到林建岳先生和陳嘉上先生電話，
希望我導演這部戲，我馬上答應。《追捕》
中，高倉健為追查真相很堅持和勇敢，這份
精神令我很敬佩，加上這電影在中國曾經很
受歡迎，對我來說亦很有意義。」
有指吳導連續48小時不眠不休拍攝，非常

拚搏，他說：「我們的團隊不論來自哪方都
很賣力，大家付出努力和才華，我很重視這
電影，公司更重視和有很高期望，我不敢偷
懶。」他還分享如何浪漫地暴力，他說：
「暴力包含浪漫情懷、人性、溫情、犧牲精
神⋯⋯我個人很喜歡跳舞，非常喜歡歌舞
片，我在學校教過跳舞，所以我拍動作戲都
好似拍歌舞片。《追捕》也會有動作上的美
感，動作之中散發感情、友情。」

人生首次落口供 鄭嘉穎當經歷
香港文匯報訊（記者吳文釗）電影《九

龍不敗》日前在澳門取景時，因未有申請
在保安部隊事務局拍攝，劇組被帶返治安
警察局協助調查，最後由導演陳果簽下道
歉聲明，承認做法錯誤，當天有份拍攝的
鄭嘉穎也被扣查約8小時才獲釋。昨日陳
果與嘉穎在何文田取景，電影公司老闆黃
百鳴、監製莊澄及錢小蕙也來探班。
鄭嘉穎笑言在澳門警局時沒有擔心

過，他說：「有如在飯堂休息，我還小
睡片刻，警員都明白我拍了一晚通宵
戲，讓我在梳化上睡了一個回魂覺，都

有個多小時。」嘉穎稱因有導演先去解
畫，所以他當時也沒感到徬徨，只是跟
程序落口供，坦言是人生中第一次落口
供，多謝導演給他好經歷。至於事件有
沒嚇怕女友陳凱琳，嘉穎說：「沒有通
知她，事情解決了就
算，而且日後都再要
去拍，因為電影尚
未拍完。」

黃翠如望新年跟男友齊去拜年
香港文匯報訊(記者李思穎)黃翠如昨

日到九龍灣出席賀年活動，獲大會安排
小男生Edwin獻吻，
逗得翠如笑逐顏
開。近日正於內
地拍攝網劇《使
徒 行 者 2》 的
她，表示出席活

動後即要返內地繼續開工，由於男友蕭
正楠(Edwin )同樣忙於拍攝該劇，新年應
該會有幾日假期可以休息，希望到時可
跟男友一起去拜年。問到可會到男友家
拜年？她笑說：「一定要啦，會四出拜
年。(兩家人一齊食飯？)未試過，因為未
夾好時間，(可順道提親？) 唔使，現代人
唔使。」

香港文匯報訊(記者梁靜儀)甄子丹(Don-
nie) 昨日為本周四在港上映的新片《3X反
恐暴族：重火力回歸》，戲中飾演秘密特工
隊首領的甄子丹左手前臂有個「最強」 假
紋身，但他拒絕紋上「宇宙最強」四個字，
謙稱不要認第一。事實上他身上只得一個真
紋身，就是愛妻汪詩詩的名字，冧爆老婆。
子丹指雲迪素除了演出，亦是該片監製

之一，二人在戲中有不少對打場面，他說：
「最初佢搵我上去佢公司傾，我見到掛住我
張相，我就叫佢唔好醜化華人， 之後睇過
劇本好滿意，發覺佢非常尊重中國人。」
他表示二人私底下亦是好朋友， 過時過節
會互傳短訊和禮物，而對方的小朋友好得
意，經常叫他Uncle Donnie。

戲中子丹不乏上天落海場面，他大讚外國劇
組的安全措施做得不俗，談到最難忘的一場
戲？他說：「在多倫多的跳橋場面，大約有幾
層樓高，我就只靠一條好幼威吔吊住，跳落去
咩都冇，會有離心力，工作人員問我使唔使綵
排，我話可以即刻做，於是『仆』一聲就跳落
去，對面有唔少粉絲影住，其實唔危險，不過
我有叫助手拍低成個過程，有咩事都睇到，當
時心諗千祈唔好瀨嘢，唔可以衰畀人睇，我拍
完先打畀太太，自己都無怯。」
另外，有傳他將接拍另一套荷里活片

《漢蘇奴外傳》，子丹否認說：「 唔係事
實，一日未簽約都唔係事實，我有好多唔同
計劃， 最緊要係有挑戰。」他又透露農曆
年會與家人出埠旅行。

甄子丹紋身刻愛妻名

加白鴿戲

■■左起左起：：戚薇戚薇、、張涵予張涵予、、吳宇森吳宇森、、福山雅福山雅
治治、、吳飛霞以開槍儀式公佈電影海報吳飛霞以開槍儀式公佈電影海報。。

■■吳宇森女兒吳飛霞在電吳宇森女兒吳飛霞在電
影中有不少打鬥場面影中有不少打鬥場面。。

■福山雅治自認是吳宇森的小粉絲。

■■配音員出身的張涵予自爆是配音員出身的張涵予自爆是
因為因為4040 年前迷上年前迷上《《追捕追捕》》而而
投身娛樂圈投身娛樂圈。。

■■老闆黃百鳴陪鄭老闆黃百鳴陪鄭
嘉穎一齊見記者嘉穎一齊見記者。。

■■黃翠如黃翠如

■左起：岑麗香、苟芸慧及李亞男即場於揮春上寫上祝賀字句，但錯字百出！

■■甄子丹稱身上只得一個真紋甄子丹稱身上只得一個真紋
身身，，就是愛妻汪詩詩名字就是愛妻汪詩詩名字。。

陳展鵬今年開迷你演唱會
香港文匯報訊(記者梁靜儀)陳展鵬前

日(14日) 四十歲生日，其「陳展鵬官方國
際好鵬友大本營」近四百名粉絲，為他
於尖東一酒店內舉行生日會，當晚筵開
三十席，會上展鵬與一眾粉絲齊齊切視
帝獎座生日蛋糕，又影大合照，場面熱
鬧。談到生日願望，展鵬表示希望今年
能舉行迷你演唱會。
展鵬受訪時，談到生日願望，他說：

「年年都希望世界和平同身體健康，因
為上年都好辛苦同好吃力，之前應承過
Fans Club一齊做運動、做慈善工作，都
因為工作忙放了飛機。」問到他的願望
不是找個女朋友嗎？他謂四十歲都唔急
的，也不是說搵就搵到，而且事業去年
才開始有眉目，想先注重工作。問到他
是否計劃今年開迷你演唱會？他說：
「其實都講了好多年，不過之前一直冇
時間，希望抽時間學唱歌跳舞，不過都
要時間籌備，始終每年都接一兩套劇，
希望今年可完成夢想。」
前晚出席生日會的粉絲來自東南亞不

同地方，問到展鵬可會想搞國際歌迷
會，他說：「冇諗到咁遠，先搞Mini

Concert，都要儲夠歌，要搵老師去學好
唱歌，勤加練習，亦要跑步練氣，因最
近體能下降了不少。(因為演唱會要唱
Live不能夠咪嘴？）Bigbang跳得咁勁就
要咪嘴，我企着唱，當然要唱Live。」
說到他的生日會愈搞愈大，問到下次會

否在會展搞？他笑說：「會展搞就要搞
Mini Concert，（進軍紅館？）我只係個
演員，又唔係歌手，未有出碟，睇公司安
排。」問到緋聞女友胡定欣可有表示？他
笑說：「之前出騷她有同我講聲生日快
樂，話會請我吃飯，我會搵佢找數，但大
家都忙，相信都會在TVB餐廳食。」

■■陳展鵬獲粉絲送上巨型視帝蛋糕陳展鵬獲粉絲送上巨型視帝蛋糕。。
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